
Sehr geehrte Frau Maissen.  
Wir kennen uns von der Besprechung betr. Einsprache QP Ringstrasse. Damals konnte ich 
Ihnen kurz meine grosse Sorge und Bedenken zum geplanten Fuss- und Veloweg durch den 
Spielplatz Fortuna erläutern und auch gleich eine mögliche Alternative vorschlagen. Sie 
versprachen, diese Variante mit der BIWO zu besprechen. 
In der Zwischenzeit habe ich viele Benützer/Innen mit Kindern und Kleinkindern des 
Spielplatzes getroffen und höre im Gespräch Erstaunen (weil niemand davon Kenntnis hat) 
und grosse Betroffenheit betreffend den Folgen für "ihren geliebten" Spielplatz.  
Im Sinne der Offenheit und Transparenz Ihnen und den Unterzeichnenden gegenüber finde 
ich es wichtig, dass Sie informiert sind, dass eine Petition lanciert wurde. Bereits haben mehr 
als 90 Personen unterschrieben und viele haben auch eigene Kommentare verfasst.  
Ich und die Unterzeichnenden ersuchen Sie darin eindringlich, den Spielplatz - der 
insbesondere für Kleinkinder eine seltene, kleine Oase inmitten in der Stadt darstellt - in 
seiner Form und Grösse unangetastet zu belassen.  
Falls Sie etwas Zeit für einen Augenschein vor Ort hätten, sind Sie hier im Spielplatz Fortuna 
herzlich willkommen. So kann ich Ihnen auch die verschiedenen Sicherheitsprobleme (u.a. 
für die Kleinkinder) bei der Einfahrt in die Fortunastrasse erläutern.  
Die online-Petition finden Sie unter: openpetition.eu/ch/petition/online/erhalt-spielplatz-
fortuna. 
Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis.  
Freundliche Grüsse  
Richard Walder 
PS: Im Kontaktformular funktioniert der Link leider nicht. Ich sende Ihnen gerne diesen an 
eine gewünschte Mailadresse nach. 


